

Feder trifft Fell – Kreisverband der Rassegeflügelzüchter und der Kreisverband der Rassekaninchenzüchter fusionieren.

Auf den Punkt genau nach 100-jährigem Bestehen der Kreisverbände der Rassegeflügelzüchter Nürtingen und der Rassekaninchenzüchter Nürtingen, haben nun beide Kreisverbände unter dem Namen, Kreisverband der Kleintierzüchter Nürtingen fusioniert.



Die neue Vorstandschaft setzt sich wie folgt zusammen: Siegfried Kerner (1.v.r) und Jörg Stoll (3.v.r) leiten die Abteilung Kaninchen. Stephan Tress (2.v.r) und Michael Schmauk (4.v.r.) leiten die Abteilung Geflügel. Alle vier Vorstände sind gleichberechtigt. Stefanie Preyss (Kassier), Manfred Kluge und Otto Hausmann (beide Schriftführer) ergänzen die Vorstandschaft.

In den Ausschuss wurden gewählt: Michel Ducoffre (Jugendleiter), Jürgen Seyfang (Zuchtwart Kaninchen), Michael Schmauk (Zuchtwart Geflügel), Jürgen Schumann, Karl-Heinz Wendling, Martina Frosch und Klaus Herrmann (Beisitzer).

Die erste gemeinsame Kreisschau ist für Oktober 2022 in Kirchheim geplant.